

Inversiones en Holguín benefician a Campismo Popular

Publicado: Martes, 09 Junio 2020 16:13

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1726



Inversiones en **Holguín** benefician a Campismo Popular.

Antes de concluir 2020 se prevé que cuatro nuevas instalaciones campistas presten servicios en la provincia de Holguín con lo cual se duplicarán las capacidades de alojamiento que hasta el momento son muy inferiores en comparación con las de otros territorios en el país, pues solo superan las 500 habitaciones con limitada disponibilidad para una población de más de un millón de habitantes.

Estas inversiones responden al programa de desarrollo turístico del territorio y dan respuesta a la necesidad de incrementar las ofertas de la **Empresa de Campismo Popular** como una modalidad recreativa y económica para el disfrute pleno de la naturaleza en familia.

Las bases que actualmente se construyen, incluso a pesar de las adversas circunstancias por la Covid-19, se localizan en zonas de playas, dos en el municipio de **Antilla** (Barrancones y Antillita) y las restantes en las localidades de **Banes** (Playa Morales) y "**Frank País**" (Carenerito); como singularidad el hospedaje está concebido en su totalidad en casas de campaña, 50 módulos confortables en cada una de ellas que acogerán alrededor de unos 200 vacacionistas por instalación.

Proyectadas por la Empresa de Diseño e Ingeniería Vértice de Holguín y ejecutadas por Emprester, las obras contemplan también infraestructuras para servicios gastronómicos (cocina, restaurante, parrillada) y áreas sanitarias y de recreación públicas. Además de propiciar el descanso sano en un ambiente natural, favorecen la conservación y disfrute de la riqueza ecológica local.

Constituyen la primera etapa de un proceso inversionista que incluye la construcción de otras instalaciones hasta completar ocho en 2021. Para esa segunda fase están previstas dos bases campistas en el municipio de Gibara en Caletones y Los Bajos, hermosos parajes costeros.

Los otros dos centros turísticos de esta modalidad recreativa estarían en los territorios de Moa (Cayo Guan) y Banes (Puerto Rico Libre).

La construcción de todas estas bases aportarán a la provincia un poco más de mil 600 capacidades de alojamiento.

Su edificación constituye la principal inversión de la Empresa de Campismo Popular en Holguín planificada para este año y el próximo, pero en las instalaciones existentes: El Complejo Náutico-Vaquero, Río Cabonico, las Villas Cromita y Playa Blanca y Silla de Gibara se ejecutan importantes acciones de mantenimiento y reparación en aras de rehabilitar espacios recreativos y de servicio para una mayor satisfacción del cliente.

En este caso el centro más beneficiado ha sido Silla de Gibara con restauraciones destinadas a elevar el confort de sus habitaciones (12 de ellas climatizadas) y ampliación de su red extrahotelera. Muchas de estas labores se realizaron antes de la llegada de la Covid-19 pues esta base ha sido desde mediados de abril centro de aislamiento en apoyo al enfrentamiento a esta pandemia, al igual que Villa Playa Blanca.

Cuando quede atrás este período de emergencia epidemiológica las instalaciones de Campismo Popular estarán listas para reabrir a los vacacionistas con ofertas renovadas, cuyas reservaciones, una vez decida el Ministerio de Turismo, podrán realizarse desde nuevos puntos de comercialización en los municipios de Moa, Frank País, Mayarí, Antilla, Banes y Gibara, que se adicionan al ya existente en la ciudad de Holguín.

Para mayores facilidades de venta al resto de las localidades holguineras acudirán vendedores itinerantes.

Inversiones en Holguín benefician a Campismo Popular

Publicado: Martes, 09 Junio 2020 16:13

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1726

En 2019 unos 210 mil campistas/día disfrutaron de esta modalidad turística, que el pasado 16 de mayo celebró sus 39 años como opción recreativa de la familia cubana.

(Tomado de Radio Angulo)